

El Fomento de las Artes
Horno de la Mata, 7
Madrid.

Madrid 17 de Julio de 1879

Pr. Director Sociedad Económica
Murcia

La sociedad "El Fomento de las Artes", fundada en 1847 por un grupo de modestos obreros y formada hoy por considerable número de personas pertenecientes á diversos órdenes de la sociedad, tiene por fin principal de su instituto el adelantamiento, y mejora de las clases obreras.

Atiende á este fin por distintos caminos. Primeramente por el de la enseñanza que proporciona á los socios, á los pacientes ó aprendices de estos en sus cátedras de instrucción primaria, dibujo, caligrafía, lenguas vivas, matemáticas, historia, geografía, &c. y á los socios y al pueblo de Madrid en general, mediante las conferencias públicas de carácter práctico y de vulgarización, que explican en sus salones profesores eminentes.

Después, por la gestión constante cerca de los poderes del Estado, de todas aquellas reformas que mas ó menos directamente tiendan á mejorar las condiciones en que los obreros españoles viven y trabajan, y últimamente por la aplicación constante de su iniciativa y de sus modestos medios, que en el transcurso de los años ha producido la celebración de varias exposiciones industriales, de concursos, como el Pedagógico de 1882 de Congresos y la creación de

